



Nachtigal, au cœur du développement durable du Cameroun

NUMERO 226

LETTRE D'INFORMATION DE NHPC

30 JANVIER 2025

Le Ministre délégué chargé de la Francophonie et des Partenariats internationaux visite le chantier Nachtigal

Les enjeux du projet Nachtigal pour le Cameroun présentés

En visite officielle au Cameroun du 27 au 29 janvier 2025, Thani Mohamed Soilihi, Ministre français délégué chargé de la Francophonie et des Partenariats internationaux s'est rendu sur le site de l'aménagement hydroélectrique de Nachtigal le 29 janvier 2025, aux côtés du Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, l'Ambassadeur de France au Cameroun, et l'Ambassadeur du Cameroun en France.

Au programme de cette visite conduite par le Directeur Général de NHPC figuraient:

- Une présentation générale du projet Nachtigal et
- Une visite de chantier avec deux principaux arrêts : barrage et usine.

Au cours de la visite, le Ministre a pu apprécier l'avancement des travaux, achevés à quasiment 99%. Cela a été l'occasion pour NHPC de présenter les enjeux spécifiques du projet Nachtigal pour le Cameroun et son impact sur le secteur énergétique du pays.

Pour rappel, 6 des 7 groupes de l'aménagement hydroélectrique de Nachtigal sont déjà en service, portant sa puissance installée actuelle à 360MW. A sa mise en service complète au premier trimestre de 2025, Nachtigal produira 420MW pour satisfaire 30% des besoins en énergie du pays.



Photo de famille au barrage de fermeture



Le Ministre et sa suite dans la salle de commande de Nachtigal

Une coopération franco-camerounaise réussie

Symbole emblématique du partenariat entre le Cameroun et la France, le projet Nachtigal bénéficie d'un financement de 150 millions d'euros de l'AFD et de PROPARCO, aux côtés d'autres bailleurs de fonds. Il s'inscrit dans une dynamique publique-privée réussie et illustre la collaboration entre l'État camerounais et des acteurs français de référence, notamment EDF.